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2010年3月

シートの内側では、住宅部の建

築・内装工事などが着々と進ん

でいきました。（17Ｆスラブ施

工中）

2010年6月

最上階を打設完了し、上棟式が

行われました。地元・北高生が

見学に来てくれました。

2010年7月

タワークレーンも役目を終え、解

体となりました。この月は記録的

なゲリラ豪雨に遭い、駅前中心市

街地は大きな被害を受けました。

☆駅前開発の第1歩であるシンボル的建物の建設に携われ光栄でした。（樋口 寿和）

☆長くて短い２年間でした。郡山の皆様これからこの建物をかわいがって下さい。（工藤 克己）

☆竣工まで色々大変でしたが、郡山の皆さんに愛される建物が出来たと思います。（西竹 剛）

☆24階建て、地下工事、タワークレーン、複合施設と初めて経験する工事ばかりでしたが無事、

竣工できて良かったです。（小田正士）

☆郡山市に新たな建物を建設できたことは、大変嬉しく思います。また、工事中も多くの人と出会

えた事は一生の財産です。（細岡 繁雄）

☆常に現場の先行隊として、郡山の四季を肌身で感じました。大雪、豪雨、猛暑…。無事、竣工

し何よりです。（浅田 善栄）

☆現場屋として、多くの事を習得して成長する事が出来ました。このような新築工事の機会を不

えて下さった郡山市の皆様に感謝します。（小金澤 真二）

☆病院とマンションという珍しい複合施設の建設工事に携わる事が出来て、感謝しています。

（宮内修二）

☆郡山でもシンボル的な新築工事に携われた事に喜びを感じております。２４階までの巡回は体

力的にキツかった（年ですね。）（石井 養一）

☆またひとつ地図の中に刻める建物の工事に携われた事に感謝します。（渡部 剛）

☆郡山市でも注目されている再開発物件施工に携われて誇りに感じます。（久保田 勝春)

㊗完成コメント

☆郡山でひと際目立つ建物の建設に、関わる事が出来て良かったです。そして、無

事に竣工を迎えられて何よりです。（市岡 久）

☆大規模な建設工事に携われて、良い経験が積めました。無事竣工を迎える事が出

来てとても嬉しく思います。（事務員：森永 あゆみ）

☆これからを地元に居て見続ける事が出来る事、工事に関われた事はとても良い経

験でした。（事務員：有川 陽子）

★郡山に着任して早いもので1年8ヶ月が過ぎようとしています。郡山の皆様には大

変お世話になりました。今年は休日を利用して、東北の名所を廻ってきましたが多

すぎて廻り切れません。もっと早く観光をスタートしておけばと後悔しているとこ

ろです。（ria郡山常駐・大久保 隆正）

★無事竣工、感慨深いです。貴重な経験をありがとうございました。

（ria事務・横山 里子）

2010年3月～

2010年10月

2010年9月

病院外構周りを整備していきま

す。玄関口は、病院の顔になり

ますから親しみやすい空間を造

ります。

前回からの続きです！いよいよ完成まで辿りつきました！

このプロジェクトに関わってから早27ヶ月目で竣工、引渡し

になります。振り返ってみると、長いようで短くあっという

間の期間でしたが、フジタとしてまた一技術屋として自慢の

できる建物として完成したと思っております。これもひとえ

に再開発組合様、寿泉堂病院様、住友丌動産様のご指導の賜

物と厚く感謝しております。何より、郡山市様、近隣の皆様

方のご理解とご協力があったからこその出来栄えと感じてお

ります。今後は郡山市のシンボルとして駅前周辺共々、益々

ご繁栄されていきますよう願っております。

（総合所長 松本 仁晴）

27ヶ月は約800日、この建物を造った職人さんは

110,000人、作業した時間は延900,000時間、

郡山市の人口が35万人なので３人に１人が手伝っ

てくれた計算になります。これだけの人員と時間を

かけて、無事完成致しました。近隣の皆様、関係者

の皆様、ご協力本当にありがとうございました。心

から御礼申し上げます。

（所長 溝口 金次郎）

約２年間、大変お世話になりました。近隣の方々にはご理解、

ご協力いただき本当にありがとうございました！
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